

# *Le ministre vénézuélien des affaires étrangères rencontre le vice-premier ministre russe*

---



**Le ministre vénézuélien des affaires étrangères rencontre le vice-premier ministre russe**

Moscou, 7 juillet (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Carlos Faría, a récemment rencontré le vice-premier ministre russe, Youri Borísov, à Moscou, avec qui il a discuté de questions liées à la coopération bilatérale et à la géopolitique internationale.

Dans le cadre de sa visite dans la nation eurasiatique, Faría s'est également entretenu avec le ministre russe des affaires étrangères, Sergueï Lavrov et a participé aux commémorations du 211ème

anniversaire de la Déclaration d'indépendance du Venezuela, qui a eu lieu mardi.

Source RHC

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292868-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangees-rencontre-le-vice-premier-ministre-russe>



**Radio Habana Cuba**